

Silaturahmi Keluarga Besar Muhammadiyah Kalimantan Timur

Senin, 24-08-2013



Samarinda, Masih dalam suasana Bulan Syawal 1434 Hijriyah, Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Timur menggelar Halal bi Halal Keluarga Besar Muhammadiyah Kaltim Sabtu, (24/8) di Muhammadiyah Center Kalimantan Timur Jl. KH.Siradj Salman dengan mengangkat tema besar "Dengan Silaturahmi Kita Perkokoh Ukhuwah Menuju Kemaslahatan Umat dan Bangsa".

Gubernur Kaltim, Dr. H. Awang Faroek Ishak, M.Si. dalam sambutan beliau mengatakan sebagai Organisasi bernaftakan Islam terbesar di Indonesia, Muhammadiyah banyak memberikan sumbangsih dalam pembinaan umat Islam di Indonesia, terutama di Kaltim. Menurut Gubernur Kaltim, selama lima tahun pembangunan berjalan baik dan menyeluruh. Pembangunan, tidak memandang suku bangsa dan golongan apalagi Muhammadiyah sudah banyak membantu pembangunan di daerah ini, terutama di bidang Pendidikan. Anak hingga cucu saya bahkan sekolah di Muhammadiyah jadi peran Muhammadiyah dalam pembangunan di daerah banyak sekali teruatam di Pendidikan.

Dalam sambutan Ketua PW Muhammadiyah Kaltim, Drs.H.Suyatman, S.Pd.,M.M.,M.Si. acara ini merupakan ajang silaturahmi keluarga besar Muhammadiyah di Kaltim apa lagi Muhammadiyah di Kaltim cukup besar dengan Jumlah anggota yang tersebar hingga kepedalaman Kaltim. Apalagi dengan banyaknya Amal Usaha Muhammadiyah (AUM), sehingga kegiatan ini tentu sangat bermanfaat dan kami berharap pemerintah terus bersama Muhammadiyah dan Komponen masyarakat lainnya membangun daerah, mampu menyejahterakan rakyat. Kami berharap Ukhuwah Islamiyah ditumbuhkan sehingga kekuatan menjaga persatuan dan kesetuan di daerah dapat terjalin bersama. Disampaikan pula Muhammadiyah mempunyai 74 TK dan PAUD, 28 SD, 26 SMP/MTS, 21 SMA/SMK, 3 Pondok Pesantren dan 5 Perguruan Tinggi Muhammadiyah yang tersebar di Kaltim dan bahkan Muhammadiyah Kaltim akan membangun Universitas Muhammadiyah Kaltim.

Ketua Pimpinan Muhammadiyah Drs. H. Goodwill Jubir, dalam sambutannya menyampaikan bahwa Muhammadiyah merupakan ladang mencari pahala, maka jangan sampai anggota Muhammadiyah mubazir membuang waktu. Beliau juga mengingatkan "usia terus berjalan, terus mengalir seperti halnya waktu yang tidak mungkin kembali, tetapi sudahkah ada di antara kita yang mengintropeksi sisa waktu yang masih ada tersebut untuk diisi dengan optimal dan berkualitas sebelum terliambat".

Tak lupa pada acara tersebut Wali Kota H. Syaharie Jaang, SH,M.Si. menyerahkan bantuan Mobil Operasional dari Pemerintah Kota Samarinda kepada Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Samarinda untuk dakwah Muhammadiyah di Kota Samarinda. dalam kegiatan tersebut diperkirakan ribuan warga Muhammadiyah memenuhi Muhammadiyah Center Kaltim Masjid Adkawah di Jl. KH. Siradj Salman dan banyaknya rombongan Muhammadiyah dari beberapa Kota/Kab di sekitar Samarinda datang pada acara tersebut.

(red.RJR)